
Protokoll:

Ausschussmitglied Lütge- Thomas hat Vorfeld der heutigen Sitzung des Ausschusses für

Stadtentwicklung und Mobilität Anregungen und Verbesserungsvorschläge vorgebracht. Diese werden

der Niederschrift als Anlage beigefügt. Herr Dr. Mifka erklärt, dass die Verwaltung die Anregungen 1-3

mit in die Planungen integrieren werde.

Ratsmitglied Hennchen äußert die Befürchtung, dass durch die geplante Führung des Fahrradverkehrs

über den Auffahrtsbereich zur Kurt- Schumacher- Brücke eine potentielle Gefahrenstelle entsteht.

Amt 66 Herr Dr. Mifka erklärt, dass der Fahrradverkehr über die Oberstromseite der Brücke geführt

werden soll. Der Fahrradverkehr müsse zudem an der vorhandenen Bushaltestelle vorbeigeführt

werden.

Ratsmitglied Kühlenthal stellt fest, dass im Zuge der Planungen den Anliegen der Fußgänger

weitestgehend Rechnung getragen worden sei.

Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Mobilität stimmte Vorlage einstimmig ohne

Stimmenthaltungen zu.


